## DON D'UNE LIMOUSINE A S. G. MGR L'ARCHEVEQUE

Un groupe d'amis de S. G. Mgr l'Archevêque lui a fait don d'une magnifique limousine. La présentation en a été faite à l'issue d'un banquet intime à l'hôtellerie de Notre-Dame des Prairies à Saint-Norbert le 9 octobre. Les armoiries de Monseigneur sont peintes sur chaque côté de la carosserie et à l'avant est fixée une plaque d'argent sur laquelle sont gravées les paroles suivantes:

A Sa Grandeur Monseigneur Arthur Béliveau,
Archevêque de Saint-Boniface,
En témoignage de religieuse et patriotique admiration.
Un groupe d'amis: religieux, prêtres et laïques.
9 octobre 1916.

## BENEDICTION D'UN ORGUE A SAINT-PIERRE

Saint-Pierre est une paroisse heureuse, non à l'instar des peuples qui n'ont pas d'histoire. — car elle en a une digne d'envie et mise en vive lumière en un volume charmant —, mais par les institutions dont elle jouit: église, couvent et collège, et par le bon esprit qui y règne et la prospérité qui y sourit. Aussi les fidèles paroissiens, dans leur grand esprit de foi et sous la direction d'un curé rempli du zèle de la grand esprit de foi et sous la direction d'un curé rempli du zèle de la maison du Seigneur, font royalement les choses depuis longtemps. Il leur manquait encore un orgue pour mettre le dernier cachet à la soleur manquait encore un orgue pour mettre le dernier cachet à la soleur manquait encore un orgue pour mettre le dernier Casavant et a res viennent de le leur procurer. Il sort des ateliers Casavant et a coûté \$2 000. Il a été béni et inauguré le 27 septembre en une fête parosssiale comme on sait en faire à Saint-Pierre. La cérémonie a été présidée par S. G. Mgr l'Archevêque, qui a fait en même temps la visite pastorale et administré la confirmation.

## VISITE PASTORALE A FORT FRANCES

Le dimanche, 8 octobre, S. G. Mgr l'Archevêque a fait la visite pastorale à Fort Frances, Ont. Il y a eu confirmation à l'issue de la pastorale à l'église paroissiale et dans l'après-midi à l'école indiengrand'messe à l'église paroissiale et dans l'après-midi à l'école indienne de Coutchichim.

De jolies séances ont été données en l'honneur de Monseigneur à l'école indienne et à l'école du village. A la cérémonie du soir le R. P. F.-M. Costiou, O. M. I., curé, a fait ses adieux à ses paroissiens Il part pour la France où il va prendre du service dans l'armée.